

Recordando no tan viejos tiempos

- *Sergi García y Joan Sastre convivieron por unas horas con los 2.000 participantes en los Torneos MHL Sports*
- *Los jugadores del CAI tienen buenos recuerdos de los campeonatos que jugaron en su etapa de formación*
- *El base tiene a su hermano Marc en la selección U15 que está jugando el Torneo Yudigar*

Zaragoza – No hace tanto tiempo que ellos vivieron la experiencia que ahora 2.000 jóvenes están disfrutando en Zaragoza. Joan Sastre y Sergi García no quisieron perder la oportunidad de visitar el **Torneo MHL Sports** en El Olivar y recordar cuando eran ellos los adolescentes que viajaban para jugar al baloncesto de formación. Después de posar para decenas de fotos y firmar numerosos autógrafos, los dos exteriores del CAI pudieron sentarse y contemplar las evoluciones de los cadetes de su cantera ante el Gran Canaria en las semifinales del **Torneo HMY Yudigar**.

Convivencia y amistad. Estas palabras salen de la boca de Joan Sastre cuando recuerda sus 'vacaciones' con la selección española. Al alero del CAI le tocó en más de una ocasión acortar su periodo de descanso para ir concentrado con los equipos de formación de la FEB. **“Fui a Onil y luego a Villagarcía de Arosa con la júnior. Guardo muy buenos recuerdos. Además de por el hecho de estar en la selección, que es un privilegio, es una bonita experiencia porque compartes el tiempo con mucha gente y haces amigos. Con muchos con los que estuve en esos campeonatos mantengo aún el contacto”**, explica el alero mallorquín.

El Olivar es la segunda casa para Sergi García en Zaragoza. Aquí entrena y juega con su equipo, el Simply Olivar, de LEB Plata. Tampoco es nueva la experiencia de participar en un evento de MHL Sports. **“El año pasado vine a jugar con el júnior. Pero sólo pude venir a un partido. Tenía concentración con la selección española y tuve que irme con ellos”**, recuerda el base balear.

Sergi se recupera de una lesión en la rodilla. Ya cuenta las semanas que le quedan para volver a los entrenamientos. En este descanso ha recibido en su casa a sus padres y a su hermano Marc. La visita no es casual. Marc García está en Zaragoza en calidad de jugador de la selección española U15. **“Está encantado y disfrutando muchísimo de la experiencia. Solo ponerse la camiseta de la selección española es un aliciente más que especial”**, afirma Sergi García, formado en el Sant Josep de Palma, club que tiene varios equipos inscritos en los **Torneos MHL Sports**.

Joan Sastre y Sergi García son dos ejemplos a seguir para los chicos y chicas que están estos cuatro días en Zaragoza. Ellos han logrado la meta de debutar

en la Liga Endesa y llegar al baloncesto profesional, sueños que persiguen ahora ellos. Pero antes de alcanzar este objetivo recorrieron ese mismo camino. **“Tiene que disfrutar de la experiencia y divertirse jugando al baloncesto”**, concluye Sastre.



Departamento de Comunicación de MHL Sports

www.mhlsports.com

@mhlsports

comunicacion@mhlsports.com

658 67 65 64